
Gemeinderatssitzung vom 13.03.2025, Statement zu TOP 4 Nutzungsbedingen 

Rolf-Heidemann-Halle 

Wir freuen uns, dass endlich die Nutzungen der RHHalle und des Alten Bahnhofes 

geregelt werden. Dies geschieht in schriftlicher Form, so dass sie nachvollziehbar 

sind. Wir hoffen, dass für den Saal im HdF eine entsprechende Nutzungsverein-

barung ebenfalls erfolgt.  

Dass die Nutzung dieser Räume etwas kostet, ist nachvollziehbar, auch wenn dies 

leider die Vereine belastet. Wir hätten es gut gefunden, wenn es für jeden 

Neulußheimer bzw. Lußheimer Verein eine kostenfreie Veranstaltung im Jahr 

gegeben hätte, konnten uns jedoch mit unserem Vorschlag nicht durchsetzen.  

Bedenken haben wir bezüglich Punkt 5, Absatz 3. Für gleichartige Veranstaltungen 

(z. B. Theateraufführungen o. ä), sollen die Kosten nur einmal erhoben werden. Das 

ist für kostenfreie Veranstaltungen sinnvoll und nachzuvollziehen, aber nicht für 

Veranstaltungen mit Eintritt. Wir beantragen daher, Abs. 3 wie folgt zu ergänzen: 

Bei gleichartigen Veranstaltungsreihen ohne Eintritt wird lediglich für einen 

Veranstaltungstag ein Entgelt …....erhoben.  

 

 


